



頂極歩刻

長井市立西根小学校
学校だより第8号
令和7年8月29日

「刻歩極頂」（こくほきょくちょう） 一歩一歩の歩みを大切に 頂上にたどり着く
長井市初代名誉市民 孫田 秀春 博士 捷毫

まだまだ暑い日が続いていますが…

元気に2学期がスタートしました！

7月30日に、日本の観測史上最高の気温が兵庫県柏原で更新され41.2°Cとなりましたが、8月5日には群馬県伊勢崎市で41.8°Cが記録され、わずか1週間で一気に0.4°Cも更新されることとなりました。これで、歴代記録の1位から4位までがこの夏に観測されたものとなり、かつて歴代1位だった山形市の40.8°Cは、15位まで下がってしまいました。また、県内のクマ目撃件数が17日現在で839件に達し、記録が残る2003年以降で最多となりました。今年はまさに、「記録的」な夏となりました。

8月22日（金）、27日ぶりに西根小学校に子供達の元気な声が戻ってきました。いよいよ2学期のスタートです。夏休みの思い出をたくさん抱えて登校してきた子供達。夏休みに名残惜しさを感じながらも、これから始まる新学期に向けて思いを高めたり、たくさんの行事や学習に期待を膨らませたりと、一人一人の表情から張り切っている様子もうかがえました。

始業式の際にも話しましたが、秋は一年の中でも最も「学習の力」が身に付く時期です。他にも、スポーツの秋、芸術の秋、読書の秋などとも言われるように、2学期は子供達の力をぐっと高めることのできる時期ととらえています。しばらくは暑さとの闘いが続きそうですが、全力で頑張る子供達の姿をたくさん見ることができるよう、また、実りの学期とすることができるよう、職員一同力を合わせて教育活動を進めてまいります。2学期もどうぞよろしくお願ひいたします。



ガブリエル先生！ 今までありがとう！これからもよろしく！

本校のA L T（外国語指導助手）として勤務いただいたガブリエル先生が、9月から長井小学校で勤務されることとなりました。

ガブリエル先生はとても明るく活動的で、いつも笑顔で子供達や職員に接していました。葉山登山にも参加して6年生とともに葉山神社や奥の院まで一緒に登ったり、PTAバレーボール大会にも参加したりと、西根小のとても頼もしい一員でした。

ちょっとだけ遠くなってしまいとても寂しいですが、引き続き同じ長井市内で勤務されていますので、AL Talk Dayなどの機会には西根小にも来てくださいます。

ガブリエル先生、今までどうもありがとうございました。そしてこれからもよろしくお願いします！



9月の予定

1	月		11	木	運動会係会④	21	日	
2	火	北中職場体験 (～4日)	12	金	運動会係会⑤ 6年陸上練習開始 PTA環境整備作業	22	月	振替休業日(9/20)
3	水		13	土		23	火	秋分の日
4	木		14	日	西根地区体育祭 ※小学生種目は「徒競走」と「まり入れ」	24	水	運動会予備日
5	金	バイキング給食(6年) 運動会係会①	15	月	敬老の日	25	木	6年親善陸上大会
6	土		16	火	運動会係会⑥	26	金	通学班会 親善陸上大会予備日
7	日		17	水	運動会総練習Ⅰ いなほ号	27	土	
8	月	運動会係会②	18	木	運動会総練習Ⅱ 運動会係会⑦	28	日	
9	火	運動会係会③	19	金	運動会準備	29	月	創立記念集会
10	水		20	土	運動会	30	火	委員会活動